

CÉSAR CAMPEÓN DEL I ROLAND GARRULOS

A falta de una jornada, y después de la sorprendente victoria de Sanmar frente a Buisi -si bien a estas alturas de campeonato no lo es tanto, puesto que es el mejor de la segunda vuelta- Mazo se ha proclamado matemáticamente campeón del Roland Garrulos. Xavi, que es el único que podría empatar a puntos con el líder, tiene desventaja con éste en el "set average" particular (3-2), con lo cual se le esfuma cualquier posibilidad de alcanzar la 1ª posición.



Xavi, aparentemente, no parece afectado por haber quedado segundo. Pero según nuestros informadores parece ser que ha comenzado una sesión de entrenamientos extremadamente dura. Quiere estar en plena forma para evitar los lloros posteriores.

DAVID SAN MARTÍN DIO LA CAMPANADA.

Gran partido el disputado entre Buisi y Sanmar que se adjudicó "el largo", bajo la sorpresa del público asistente, y a sabiendas de que Xavi se lo jugaba todo en esta cita (Pág. 2).

NUEVA VICTORIA DE CÉSAR MAZO... Y PRIMER CAMPEÓN DEL ROLAND GARRULOS.

No pasó demasiados apuros el líder -a excepción de los primeros juegos- para doblegar a un Cañellas que no gana desde la 1ª jornada y se hunde en la cola de la clasificación (Pág. 3).

SUMARIO

- Resumen de los partidos Pág. 2,3
- Resultados y clasificación Pág. 4
- Anuncios, mensajes, etc. Pág. 5
- El café de las seis Pág. 6

EL MUNDO "D'ER" TENIS
Diario independiente
C/ Torre dels Pardals, 65
08032 - Barcelona
Tf. 629 - 159 - 645

VENGANZA DEL "PEQUEÑO" SALTAMONTES.

XAVIER BUISÁN	6 (10)	6	3
DAVID SAN MARTÍN	7 (7)	1	6

David San Martín
Enviado especial

Este encuentro tuvo lugar el día 30/8/99, en la pista nº 12. Antes del partido se oyeron frases inusuales entre dos rivales que se disputan la victoria de un partido: ¡Ambos querían perder!

Tras estas frases inauditas, atribuibles al deseo de obtener la gracia de la buena suerte premiada por la humildad, los dos intrépidos tenistas se dispusieron a proceder al "peloteo".

El partido albergaba un disfraz hipócrita por parte de David, pues tras la máscara de humildad ocultaba una ansia desbordante de sed vengadora, que clamaba justicia por el resultado del anterior encuentro. Al otro lado de la red, una sonrisa "profident" denotaba un sarcasmo acompañado de unas risitas burlonas. El partido pintaba prometedor.

Y así empezó el primer set. Sin dominio claro por parte de Xavi sobre su rival, más bien al contrario. David se puso en un 3 - 1 que precedió a un 4 - 2. Xavi, atónito, empezó a despertar. Ese deje burlón inicial se convirtió en una seriedad que reflejó una concentración absoluta en los siguientes juegos. Así se demostró seguidamente, dando lugar a un 5 - 5. El set terminó en "tie-break", con claro dominio de éste por parte de David y quedando, al final, un definitivo 7 - 6.

En el segundo set, Xavier parecía denotar un cierto grado de preocupación, aflorado por el resultado del anterior set. El notable juego de Xavier, junto con el juego relajado y confiado de David, acabó en un claro resultado a favor de Xavi con un 1 - 6. Xavier mostró un claro asedio ante el juego impotente de David en el segundo set.

A pesar de la derrota merecida del anterior set, San Martín reunió las fuerzas ocultas para sorprender a Buisán en el tercer set. Esas son las ventajas de haber hecho artes marciales, donde enseñan a almacenar energía procedente del entorno en un solo punto (en la muñeca de la mano).

Cabe decir que cada uno tiene sus secretos; así como César camela y da órdenes a sus pelotas trucadas de tenis para que haga efectos inverosímiles, San Martín utiliza técnicas orientales. Y dio su fruto, pues acabó el tercer set con un 6 - 3, dando la victoria a San Martín.



David San Martín aplicó en este partido toda la sabiduría que le inculcó su maestro del "Gimnasio Montserrat". Le vino bien.

CÉSAR CUMPLE CON EL TRÁMITE Y DE PASO SE PROCLAMA CAMPEÓN.

DAVID CAÑELLAS	2	1	-
CÉSAR MAZO	6	6	-

El *Roland Garrulos* ya tiene amo y señor, y este no es otro que César Mazo, el cual ha visto recompensado su esfuerzo y tenacidad con este torneo, ya adjudicado, y que inagura su palmarés personal. Bien cabe reseñar que se ha visto enormemente beneficiado por la sorprendente victoria de Sanmar ante Xavier Buisán, el único que tenía posibilidades de arrebatarle ese primer puesto. Quizás, de no haberse dado ese resultado, la última jornada hubiese prometido emoción a raudales y una tensión no apta para cardiacos. Por lo menos ya hay una cosa que hemos sacado en claro, y es que la siguiente edición del *Roland Garrulos* gozará de más nivel y competitividad. Sin duda los amantes del espectáculo seremos los grandes beneficiados.

El partido entre David y César tuvo lugar en la pista 1, y allí se congregó una cifra record de espectadores (8 en algunas fases del segundo set) que no querían perderse un partido tan decisivo.

Bajo un cielo muy nublado se inició el partido sacando César en primera instancia, y cual sería la sorpresa -para algunos bastante agradable- cuando éste perdió en su saque el primer juego y acto seguido el segundo. Cañe estaba crecido, y Mazo no acababa de asimilar del todo la situación.

Apenas podía creerse el resultado que se reflejaba en aquel instante: 2 - 0 para el colista y con un 40 - 15 a favor del mismo. El líder parecía algo tocado, e incluso físicamente no daba la impresión de estar en su mejor momento. Pero a partir de ese instante comenzó la reacción. Equilibró el juego con un 40 - 40 y, después de ir dos veces con ventaja en dicho juego, finalmente se lo adjudicó. A partir de entonces llegó la debacle de David Cañellas, que veía perplejo cómo los juegos a favor de César se iban sucediendo uno tras otro hasta llegar al definitivo 2 - 6 del primer set.



David Cañellas mostró en la pista un juego más propio de "señoritas" que de otra cosa. Mucho tendrá que mejorar en las próximas ediciones si quiere aspirar a algo más importante que la cuarta plaza que ocupa actualmente. Estamos seguros de que mejorará.

El segundo set careció de historia. Cañellas estaba hundido moralmente y tan solo fue capaz de adjudicarse un juego (2-1). El resto fue mero trámite para César, consciente de las deficiencias de su rival y conocedor de su poca fe a la hora de intentar levantar o remontar un partido adverso. Con un rotundo 6 - 1 se llegó al final del set, y también ponía fin a las aspiraciones de Xavi, que veía con desolación cómo las esperanzas que había depositado en Cañe -con consejitos y "terapia gratuita" incluidos- se esfumaban con la finalización del duelo. Xavi tendrá que esperar otra oportunidad y ganar todos los partidos posibles en la próxima edición del *Roland Garrulos* para no tener que volver a depender de otros rivales.

RESULTADOS Y CLASIFICACIÓN

5ª JORNADA

ENFRENTAMIENTOS	1º SET	2º SET	3º SET
* Xavier BUISAN	6 (0)	6	3
* David SAN MARTÍN	7 (7)	1	6
* David CAÑELLAS	2	1	-
* César MAZO	6	6	-

CLASIFICACIÓN 5ª JORNADA

JUGADOR	J.	G.	P.	S.F.	S.C.	J.F.	J.C.	Ptos.
1. César MAZO	5	4	1	9	2	64	34	9
2. Xavier BUISÁN	5	3	2	7	5	59	51	8
3. David SANMARTÍN	5	2	3	4	7	46	56	7
4. David CAÑELLAS	5	1	4	2	8	28	56	6

Próxima jornada

XAVIER BUISÁN - DAVID CAÑELLAS
CÉSAR MAZO - DAVID SAN MARTÍN

AVISO IMPORTANTE

David San Martín, soy César.
La razón por la cual escribo
este anuncio es para decirte:
¿Cuándo piensas devolverme mi
cassette de Estudio 54? ;Ya
toca, ¿eh?!

...¿O ya me lo devolviste? Vaya, no sé.

CONSEJO PARA XAVI:

Después de ver tu foto
en la portada de este
número quisiera
recomendarte que cada
vez que hagas sesión de
rayos uva incluyas
también la cabeza.
Seguro que te
favorecerá mucho más.

EL "ANUNSIÓ"

ESTE ESPACIO VA DEDICADO A VOSOTROS, A TODOS AQUELLOS QUE TENÉIS ALGO QUE DECIR, QUE CONTAR. MENSAJES, ANUNCIOS, FELICITACIONES... TODO VALE EN ESTE TABLERO PARA HACER LLEGAR A QUIEN QUERAIS CUALQUIER INFORMACIÓN.

!! ANÍMATE !! ANUNCIARSE ES GRATIS !!

(Para publicar tu anuncio ponerse en contacto con este periódico bien por carta, teléfono o incluso personalmente).

* DE CÉSAR A TODOS: *Ya soy campeón... ¿no os lo dije? Y ahora voy a por la copa. Lo siento, es que soy un acaparador.*

* DE CÉSAR A LOS NUEVOS FICHAJES: *Como buen profesional os deseo suerte en vuestro debut tenístico.*

ROLAND GARRULOS

Nota informativa

REGLAMENTO PARA LA COPA

- 1.- Se disputará con un mínimo de 4 participantes.
- 2.- Todos los partidos se disputarán en pista rápida, ya sea en cemento o superficie similar.
- 3.- Los emparejamientos se decidirán mediante sorteo en todas las rondas.
- 4.- Los partidos se disputarán al mejor de tres sets y pasarán a la siguiente ronda los ganadores de cada uno de ellos, no habiendo en ningún caso partidos "de vuelta".
- 5.- Cuando el nº de participantes NO sea múltiple de 4 se efectuará una ronda previa de clasificación u otro tipo de medidas. A continuación detallaremos algunos ejemplos:

5.1- Cinco participantes:

Los tres primeros clasificados de la última edición del "Roland Garrulos" tendrán pase directo para semifinales. Los otros dos componentes deberán disputar un partido al mejor de tres sets. El ganador de dicho enfrentamiento accederá a semifinales.

5.2- Seis participantes:

Los dos primeros clasificados de la última edición del "Roland Garrulos" tendrán pase directo para semifinales. Entre los cuatro componentes restantes se efectuará un sorteo para decidir quién se enfrentará a quién y disputarse las dos plazas restantes. Cada emparejamiento se enfrentará en un partido al mejor de tres sets. Los dos ganadores de sendos partidos pasarán a semifinales.

5.3- Siete participantes:

Se efectuará ronda de cuartos de final. El campeón de la última edición del "Roland Garrulos" tendrá pase directo para semifinales.

5.4- Nueve o más jugadores:

De llegarse a este difícil caso se reunirán todos los participantes del "Roland Garrulos" (o bien una "mayoría absoluta") para llegar a un acuerdo y obrar en consecuencia.

EL CAFÉ DE LAS SEISHoy con... **Xavier Buisán**

-Hoy saborearemos nuestro café con un ilustre invitado. Buenas tardes, Xavi.

Muy buenas, y gracias por lo de ilustre.

-Bien, parece ser que la 5ª jornada ha sido un auténtico desastre de cara a tus intereses.

... ¿como que ha truncado de forma definitiva mi ascenso hacia la consecución del título!

-¿A qué atribuyes tu derrota con David San Martín? ¿Quizás la presión era demasiado grande?

Al contrario, puede que esa falta de presión me hiciera bajar la guardia, aun a sabiendas que sería un partido durillo confiaba en mi victoria, pero esto quedará saldado en el campeonato que viene (¡je,je).

-De no haberse consumado tu derrota, ¿qué porcentaje de posibilidades crees que habrías tenido de llevarte el campeonato en la última jornada?

El asunto hubiera estado chungo, pero David San Martín debería jugar como contra mí para ganar a César, y esa regularidad solo se le ha visto a uno...

-¿Ves a César como justo campeón del I Roland Garrulos?

Por regularidad sí, pero por juego...

-David San Martín está demostrando en las últimas jornadas un nivel de juego claramente ascendente. ¿Podemos empezar a hablar de otro claro aspirante al triunfo final para la próxima edición del Roland Garrulos o por el contrario seguirá siendo cosa de dos?

El chico parece que está que se sale, pero ya veremos hasta donde le lleva su juego. Creo que quedará muy igualado el campeonato que viene.

-Tu último partido es contra David Cañellas. ¿Cuál es tu pronóstico? ¿Crees que David Cañellas saldrá con sed de venganza?

Reconozco que voy un

tanto relajado y confío en mis posibilidades y mi juego. Por ello espero ganar a David.

-¿Tu 2ª posición en el torneo te sabe a poco?

He cometido mis fallos y eso se paga, pero espero aprender para el siguiente. ¡Temblad!

-¿Qué opinión te merecen las nuevas "promesas" que participarán en el II Roland Garrulos?

¿?

-Bueno, y para finalizar ¿quieres añadir alguna cosa a esta entrevista?

... ocasión para boqueadas, pero me las reservaré para el final del siguiente torneo, cuando lo haya ganado (¡uy!).

-Pues muchas gracias por cedernos parte de tu valioso tiempo y mucha suerte en tu próximo partido.